



## Conservatorios Profesionales de Música y Danza:

Retos, desafíos y especificidades de la movilidad en Formación Profesional

Convocatoria Erasmus+ 2025

27 de enero de 2025

## JORNADA ERASMUS+ DE CONSERVATORIOS PROFESIONALES DE DANZA Y MÚSICA: RETOS, DESAFÍOS Y ESPECIFICIDADES DE LA MOVILIDAD EN FORMACIÓN PROFESIONAL.

Convocatoria Erasmus+ 2025

### LUGAR DONDE SE REALIZAN LAS JORNADAS

#### CONSERVATORIO PROFESIONAL DE MÚSICA DE VALÈNCIA

📍 Plaça Viriat s/n, 46001, València



## TRANSPORTE

### Cómo llegar a Valencia

A Valencia se puede llegar por tierra, mar y aire. La ciudad está conectada con las principales ciudades españolas y europeas. El **aeropuerto de València**, situado a tan solo 8 kilómetros de Valencia, ofrece vuelos regulares diarios a los destinos nacionales e internacionales más importantes. La ciudad cuenta además con dos estaciones de tren, la estación del Norte, donde opera sobre todo la red de cercanías y la **estación Joaquín Sorolla** de alta velocidad de la que salen los AVE que enlazan con Madrid, Cuenca, Sevilla o Córdoba. Desde la **estación Joaquín Sorolla** también parten los trenes Alvia y Euromed de larga distancia que unen Valencia con Barcelona y otras ciudades. <https://www.trenes.com/>

El **Puerto de València** es uno de los más importantes del Mediterráneo en cuanto a tráfico comercial. Este puerto conecta Valencia por barco con las Islas Baleares e Italia y es un destino cada vez más demandado por los cruceros que atracan en el muelle de Poniente para recorrer la ciudad durante unas horas. Para llegar en coche a Valencia, la ciudad conecta con las principales ciudades españolas a través de una moderna red de carreteras. Destacan la AP-7, que recorre de norte a sur toda la costa levantina, uniendo Valencia con Barcelona y Alicante y la A-3 que discurre hacia el centro de la península para ir a Madrid.

La **estación de autobuses** cubre con sus líneas la mayor parte de los pueblos de la provincia y las principales poblaciones de la Comunidad, así como líneas nacionales de servicio diario y numerosas líneas internacionales.

### A la sede del encuentro: CONSERVATORIO PROFESIONAL DE MÚSICA DE VALÈNCIA

El Conservatorio Profesional De Música De València se encuentra en LA Plaça Viriat s/n, 46001, València. Aquí tienes algunas opciones para llegar:

#### - En transporte público:

**Autobús:** 27, 64 y 31 desde estación de tren, L150 desde el aeropuerto y 4, 92 y 95 desde el puerto.

**Tren:** C3 desde el aeropuerto.

**Metrovalencia:** línea 7 desde estación de tren y líneas 3 y 5 desde el aeropuerto.

#### - Servicio de taxis de Valencia:

- [Tele Taxi Valencia](#) ☎ 96 357 13 13
- [Radio Taxi Valencia](#) ☎ 96 370 33 33

## LUGARES QUE VISITAR

### Ciutat de les Arts i les Ciències

La Ciutat de les Arts i les Ciències es una visita imprescindible si vas a València. Obra del arquitecto valenciano Santiago Calatrava, tiene varios edificios que se han convertido en iconos de la ciudad. Se trata de un complejo de ocio científico y cultural para disfrutar en familia o con amigos que hoy en día ocupa alrededor de dos kilómetros del antiguo cauce del río Turia. Necesitarás entradas para poder acceder al interior del Hemisfèric, el Museu de les Ciències y Oceanogràfic.



### La Lonja de la Seda

La Lonja es uno de los edificios característicos de la ciudad, además de ser uno de los más famosos monumentos del gótico civil que puede ofrecer Europa. Goza de la alta distinción de Monumento Histórico Artístico de carácter nacional desde el 4 de junio de 1931 y fue declarada por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad el 5 de diciembre de 1996.

La Lonja de Mercaderes está situada en el centro de la urbe – frente al Mercado Central y el Templo de los Santos Juanes.

A finales del siglo XIII, la antigua Lonja se presenta insuficiente ante la prosperidad de la ciudad, por lo que en 1469 se decide iniciar la construcción de una nueva Lonja. La primera piedra se coloca en 1492, aunque el comienzo de las obras tiene lugar un año más tarde. La principal figura que intervino en la construcción fue Pere Compte, ciudadano de Valencia, ingeniero y arquitecto al mismo tiempo.



## Catedral, Miguelete y Santo Cáliz



¿Sabías que el Santo Cáliz se encuentra en la Catedral de Valencia? ¿Y que también alberga una de las más importantes obras pictóricas del primer Renacimiento Español? ¿Y que en su Museo Catedralicio puedes encontrar lienzos de Maella o Goya? Una subida al Miguelete o conocer la historia de la Virgen del Buen Parto son otras curiosidades que no debes perderte. Construida sobre un antiguo templo romano que fue posteriormente mezquita, en la Catedral de Valencia predomina el estilo

gótico, aunque conserva numerosos elementos de diferentes épocas, desde el románico hasta el barroco.

## Barrio del Carmen

El Barrio del Carmen, que se sitúa en el extremo noroeste del casco histórico, es el más conocido de cuantos posee Valencia. Recibe su nombre de la iglesia y el convento del Carmen Calzado y viene precedido por una bien merecida fama de edén para los amantes de la gastronomía y el ocio mediterráneo. Aunque la oferta de restauración y locales es inabarcable, este barrio es mucho más que eso. Estamos hablando de un área de Ciutat Vella con mil años de historia y con magníficos ejemplos de arquitectura medieval.



## Mercado Central

El mayor mercado de productos frescos de Europa, además de destacar por la rica y variada oferta alimenticia, se ubica en uno de los edificios modernistas más emblemáticos de la ciudad.

Con una superficie de más de 8.000 metros cuadrados, está repleto de alusiones decorativas a los productos de la huerta y los jardines de Valencia. Su estructura, formada por columnas de hierro, que recuerdan a la



Torre Eiffel, azulejo y vidrieras, lo convierte en atractivo arquitectónico que no hay que dejar de visitar.

### La 'Capilla Sixtina' valenciana

La iglesia de San Nicolás de Bari y San Pedro Mártir ha sido recientemente restaurada, saliendo a la luz una muestra pictórica que los expertos han denominado como la 'Capilla Sixtina' valenciana. Es una de las primeras doce parroquias cristianas de la ciudad de Valencia tras la reconquista de Jaume I en 1238.

Erigida como parroquia hacia 1242, fue reformada a iniciativa de la familia Borja en estilo gótico entre 1419 y 1455 contrayéndose la bóveda gótica de crucería en la nave central. Entre 1690 y 1693 se recubrió el interior con decoración barroca y pinturas al fresco de escenas de la vida de San Nicolás de Bari y de San Pedro Mártir, diseñadas por Antonio Palomino y pintadas por Dionís Vidal.



Los lunes de cada semana la Iglesia de San Nicolás de Bari recibe cientos de visitantes que hacen la "Caminatas de San Nicolás" o la Devoción a San Judas Tadeo, patrón de las causas imposibles. Su restauración ha sido calificada como "la intervención arquitectónica y pictórico-ornamental más importante realizada hasta la fecha a nivel internacional por la magnitud de la obra y las técnicas empleadas", ahora puedes visitar la iglesia con y sin visita guiada.

Para más información turística: [www.visitvalencia.com](http://www.visitvalencia.com)

### ALOJAMIENTOS

Para cualquier consulta de alojamientos de la ciudad puedes consultar la siguiente página web:

[Hoteles y Hostal en València | Alojamiento en València \(visitvalencia.com\)](http://Hoteles y Hostal en València | Alojamiento en València (visitvalencia.com))

Con la colaboración de:



Conservatori Professional de Música de València